

# 止まり木



令和7年（2025年）

9月22日発行

第22号

大阪市立野田中学校



## 仲間愛・野田愛

先週の土日に野田中学校を会場にして男子バレー部の公式戦が行われました。秋季総体の順位決定戦、府の大会に進む最後のひと枠をかけた9位決定戦でした。土曜日は見事に勝利、あと2つ勝てば9位です。日曜日に行われた試合も大変すばらしい試合となりました。どちらが勝ってもおかしくない状況でしたが、最後は力尽きて敗れてしまいました。しかし、普段なかなか見れない、本気の顔、うれしそうな顔、悔しそうな顔をたくさん見れて、本当に感動しました。そんな選手の姿もそうですが、応援に駆けつけてくれた多くの生徒の皆さんの中にも感激しました。頑張っている人を正しく認め、頑張っている人を正しく応援する姿に、みんなの仲間愛、野田愛を感じました。以前、濱田先生からお話が合ったように、**応援するにもルールやマナーがあります**。応援するからと言って何をしてもいいということではありません。本気で応援するのと、ただただ盛り上るのは違います。**どこまでいっても選手が主役**です。選手がそれはやめてと思うような応援の仕方はあってはならないことです。今回は一部そんな場面があったようで、少し残念です。どうかこれからも、**仲間を正しく認め、正しく応援できる野田中生**であってほしいと願っています。なにはともあれ引退したすべての3年生の皆さん、お疲れさまでした。そして、このような仲間愛が学校のいろいろな場所でみられるようになると、もっともっとの居心地の良い野田中になることと確信します。文化発表会や体育大会を通じて、さらに仲間愛を広げていきましょう。

## さあ！いよいよ万博です。

全校集会でもお話ししたように、いよいよ、今週25日は関西万博への

訪問日です。4月13日から始まった万博も来月、10月13日が閉幕と

なります。そんな影響か、先週くらいから1日の入場者数が爆発的に増え、

25日も多く的一般来場者が予想されています。そんな中に3学年全員が行きます

ので、何が起こるかわかりません。各学年で様々な準備に加え、諸注意もしていただいています。

どうか、野田中生らしく、ルールとマナーをしっかり守り、よき学びの場、思い出の場になるように心の準備をしていきましょう。改めて以下に万博訪問の目的について書いておきます。



①班活動を通じて、規律ある態度と行動を身につけ、公共でのマナーを養う。

②学年や学級、班で協力して活動し、仲間との絆を深め、よき仲間づくりに努める。

③異国の文化を知り、それぞれの違いやすばらしさを体感する。

④他国民族や文化への知識を増やし、国際理解を深める。

